

Kurzbiographie Rainer Simon

Nach Abitur und Studium der Fächer Germanistik und Geographie in Freiburg absolvierte ich mein Referendariat in Kenzingen und am Goethe- Gymnasium in Freiburg.

Danach unterrichtete ich ein Jahr am Droste – Hülshoff- Gymnasium in Freiburg und viele Jahre am Gymnasium Schönau, wo ich lange als Verbindungslehrer und Oberstufenberater tätig war. Seit 2004 arbeite ich nun am Kepler – Gymnasium in Freiburg. Seit acht Jahren kümmere ich mich als Schul – und Regionalkoordinator intensiv um den Bundeswettbewerb „Jugend debattiert“ und seit fünf Jahren um die Betreuung der Praktikanten und Praktikantinnen im Praxissemester.

Seit Beginn des Schuljahres 2015/ 2016 bin ich als Trainer im Netzwerk Praktische Rhetorik tätig.